

Mais la réforme grégorienne, ce n'est pas seulement ça.
Au-delà de l'affaire de pouvoir, c'est aussi

CHAPITRE 5 **b** LA RÉFORME GRÉGORIENNE

UNE VÉRITABLE RÉVOLUTION CULTURELLE

Les statuts et rôles sociaux sont repensés à travers la distinction/opposition des clercs et des laïcs sur la base de la morale sexuelle.



Tiens, Yves de Chartres. Décidément, on se croise pas mal en ce moment !



D'UN CÔTÉ, IL Y A CEUX QUI REFUSENT LA SEXUALITÉ, À SAVOIR LES CLERCS, CÉLIBATAIRES, CONTINENTS OU VIERGES.

DE L'AUTRE, CEUX QUI SONT VOUÉS À LA SEXUALITÉ : LES LAÏCS, MARIÉS OU DESTINÉS AU MARIAGE.

